

enfin le dévouement de West à sauver des flots du Rhin l'enfant d'une dame inconnue, et à exposer ainsi ses propres jours. Voilà, mes amis, des exemples qu'il faut imiter, et voilà les causes qui ont amené le bonheur dont commencent à jouir ces deux familles. Sans doute le Seigneur ne fait pas toujours voir d'une manière si frappante sa bonté envers nous, quelquefois il se réserve de ne couronner la vertu que dans un autre monde ; mais ses voies sont toujours adorables. Aimons donc ce Dieu si bon, gardons ses commandemens, espérons toujours en lui, quelle que soit la violence de la tempête qui vient fondre sur nous ; souvenons-nous sans cesse que la piété est utile à tout, et qu'outre les promesses de cette vie, elle renferme encore celles de notre avenir."

Cette courte allocution, prononcée avec ce ton de forte conviction par un vieillard vénérable, fit sur la multitude une impression difficile à décrire. Le regard si doux, la physionomie si candide, la voix fortement émue, les cheveux blancs de M. Engelhard, imprimaient à ses paroles une onction qui pénétra jusqu'au fond de tous les cœurs. Ces bons cultivateurs s'en retournèrent tout émerveillés, et conservèrent longtemps le souvenir de cette belle journée.

Madame

Ma
reux
ses a
ra le s
leurs
Mais s
Le jo
rivé, e
tous le
table
Elle. y
petit s
honne
reuse
fans !
Christ
bonhe
per, l
enclos
jouiss
me gé
été an
neige,
couleu
Les en
troupe
une bo
billats
un nu